



2学期が終了～1月8日に、また元気に会いましょう～

本日で、86日間の2学期が終了しました。こうして、大きな事故やけがもなく、51名全員が元気で冬休みを迎えられること、何より嬉しく思います。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力によるものと深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

終業式では、2学期の始めに約束した3つのことを、振り返りました。

- ① どんなことがあっても命を守ること
- ② いじめを絶対にしないこと
- ③ 失敗を恐れずに、何にでもチャレンジすること



2学期は、勉強に運動に、学校行事や対外行事に、たくさんチャレンジしました。また、日々の学校生活で、友達や先生と関わりながら毎日楽しく過ごすことができました。そして何より、全員がこうして元気に終業式を迎えることができました。

みんなで①～③の約束を守り、実りのある2学期であったことが、終業式での一人一人の表情から伝わってきました。

冬休み期間中も、交通事故、火災、不審者による声掛け、有害サイト、感染症などから、自分の命を守る行動をとり、3学期の始業式には、再び、全員が元気いっぱいに登校することを、改めて約束しました。

明日からの冬休みは、たくさん家族とふれあい、素敵な思い出を作ってほしいと思います。そして、1月8日には、一回り大きく成長した子どもたちと再会できることを楽しみにしています。

【子どもたちの命の輝き】

先週は、まとまった雪が降り、学校のまわりも銀世界になりました。でも、子どもたちにとって、雪は友達ようです。(寒さなんてへっちゃら)とばかりに外へ元気に飛び出していました。

いつの時代も雪遊びは子どもたちに人気です。雪合戦、雪だるま、かまくら、そり遊び…と、子どもたちは、思い思いに雪を満喫していました。雪景色の中で、子どもたちの笑顔と歓声が、楽しそうに広がっていました。

こんなふうに、子どもたちの命はきらきら輝いています。そして、これからもずっと輝き続けます。来年も、子どもたちのどんな輝きが見られるか、想像しただけでわくわくした気持ちになってきます。

今年も福田小学校の子どもたちへの温かいご支援、ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

